

Kuchen- und Tortenverkauf der KAB Zeitlarn beim 30. Zeitlarner Adventmarkt

Der Zeitlarner Adventmarkt feierte in diesem Jahr sein 30-jähriges Bestehen und hat damit erneut gezeigt, wie lebendig und traditionsreich das vorweihnachtliche Miteinander in unserer Gemeinde ist. Seit der ersten Ausgabe ist die KAB Zeitlarn fester Bestandteil des Marktes und bereichert das Angebot Jahr für Jahr mit ihrem beliebten Kuchen- und Tortenstand.

Der Stand der KAB entwickelte sich über die Jahrzehnte zu einem geschätzten Treffpunkt – einem Ort der Begegnung, an dem Besucherinnen und Besucher in stimmungsvoller Atmosphäre ins Gespräch kommen und hausgemachte Köstlichkeiten genießen können. Der besondere, unkomplizierte Charakter des Adventmarktes ist über all die Jahre erhalten geblieben: Kunsthandwerk, kulinarische Spezialitäten, musikalische Beiträge und der Besuch des Nikolaus gehören seit jeher dazu.



Ein herzliches „Vergelt's Gott“ spricht die KAB Zeitlarn allen aus, die zum Erfolg des diesjährigen Kuchenverkaufs beigetragen haben – insbesondere den zahlreichen Kuchenspenderinnen sowie den engagierten Helferinnen am Stand. Ein besonderer Dank gilt Erika Höbel, die sich seit nunmehr zwölf Jahren mit großem Einsatz um die Organisation des Kuchenstands kümmert.

Insgesamt konnten in diesem Jahr **586,90 Euro** eingenommen werden. Der gesamte Erlös wird – wie in den vergangenen Jahren – vollständig für caritative Zwecke gespendet.



Fotos: KAB-Zeitlarn